

Necesaria Solvencia del ISSS en Pago de Renta

Estamos tratando de establecer una serie de normas preventivas que nos permitan asegurar que todos los patronos van a pagar al día las cotizaciones de los trabajadores, dijo el Dr. Mario Solano, Subdirector del ISSS.

Y luego agregó entre las normas preventivas están las de que toda persona que quiera obtener solvencia de impuestos sobre la

renta, primero deberá estar solvente con el Seguro Social.

En el estado actual en que se encuentra la legislación del Seguro Social, dijo, no hay ninguna norma jurídica que nos permita exigirle a los patronos que para obtener su solvencia del impuesto sobre la renta, previamente deben de presentar la solvencia con el ISSS. Eso no se

hace en este momento, dijo.

Pero la problemática que se ha generado de parte de algunos patronos, que son la minoría, por cierto, que no pagan sus cotizaciones al Seguro Social es bastante seria, afirmó. En primer lugar, porque no nos permite darle las prestaciones médicas a que tendrían derecho los trabajadores y posteriormente, no nos permite el pago de las pensiones porque no aparecen registradas dichas cotizaciones en la cuenta individual que por cada asegurado lleva el Instituto.

Entonces —añadió— cuando llega el momento de pagar una pensión, ya sea de vejez, de invalidez, de viudez y orfandad, el Instituto tiene un serio problema, que por la cantidad de personas afectadas se convierte en un problema social.

Ahora, dijo, como estamos trabajando en reformar la Ley del Seguro Social, también estamos, como dije al principio, tratando de que todos los patronos paguen al día las cotizaciones de los trabajadores. —Favor pase a la página 37.

Otra Vez Atrasan Pago Horas-Clase a Maestros

El atraso en el pago de horas-clase a los maestros de bachillerato se repetirá este año, tal como ocurrió en 1982, que les pagaron el sueldo de 5 meses el último día del año, el 31 de diciembre, declara el profesor Mariano Serafín Marroquín, Director del Técnico Industrial.

Este año los acuerdos de pago de horas-clase estaban firmados hasta el mes de agosto por lo que se de-

duce que no habrá sueldo en septiembre, octubre, noviembre y con esperanza de que los hagan efectivos en diciembre.

Las horas-clase representa para algunos profesores, como horas extras, pero para otros es su único salario, por lo que su situación es difícil cuando se presentan estas situaciones.

Las horas-clase no las —Favor pase a la página 13.

Celebración Conjunta de Independencia en El Poy

EL POY. Citalá.— Estudiantes del Instituto Hondureño de Nueva Ocoetique y de La Palma, Citalá, celebraron conjuntamente la efeméride de la Independencia de Centro América el pasado catorce de los corrientes en el local de la Aduana Internacional de este lugar.

Los estudiantes de ambos países, en una elocuente manifestación de acer-

camiento se unieron en un abrazo fraterno para la celebración.

El profesor Marco Tulio Chinchilla, de Honduras, ofreció un mensaje de unión que fue aplaudido por los presentes, por cuanto destacó la raigambre que une a estos pueblos hermanos.

Por su parte, la señorita Rosa Linda Ramírez, se-

—Favor pase a la página 15

Piden Pronto Aprobación de Ley Fomento Ganadero

La pronta aprobación del proyecto de Ley de Fomento de la Ganadería piden a la Asamblea Legislativa miembros de gremio ganadero del país.

En declaraciones para EL DIARIO DE HOY los ganaderos dijeron que dicho proyecto fue presentado hace algún tiempo en la Asamblea confiando en que merecía una pronta

atención de parte de la mesa directiva de la misma, tomando en cuenta la urgencia que hay de recuperar el hato del país, para beneficio de la población.

Indicaron que dicha ley vendrá a dar los incentivos y la ayuda que los ganaderos requieren para trabajar y favorecer al público consumidor de los produc-

—Favor pase a la página 37.



DESPIDEN A DUARTE.— El Presidente Duarte fue despedido ayer en el aeropuerto militar de Ilopango, por miembros del gabinete y diplomáticos de los países que visitará: Venezuela, Colombia y Panamá. Duarte auguró beneficios positivos.

Gobernadora Preocupada por la Mora Municipal

El problema de la mora en el pago de impuestos que hay en las alcaldías nos preocupa seriamente y pienso que hay que elaborar un plan para cobrarlas y desarrollar nuevos proyectos en las comunidades.

Lo anterior lo dice la Srita. María del Carmen Pérez, recientemente nombrada Gobernadora Política Departamental de San Salvador.

Agrega que las alcaldías pasan toda clase de penurias debido a que los ciudadanos no pagan los impuestos.

Agregó que en breve se reunirá con los alcaldes del Departamento de San Salvador para darles a co-

nocer su nombramiento y coordinar el trabajo a nivel de Departamento, ya que las necesidades de San Salvador son muchas. Dijo que también tratarán de resolver los problemas que hay en cada uno de los municipios.

ORGULLO

Es para mí un orgullo, como mujer, —afirmó— que en el Gobierno actual a la mujer se le esté tomando en cuenta por y para la superación de nuestro país. Así, con los señores alcaldes quiero hacer una labor amplia en beneficio de nuestro Departamento.

CENSO

Sabemos —continuó—

Preparan Convención para Impulsar Exportaciones

Una convención a nivel internacional organiza el Comité del Pabellón de la Inversión, de la Feria Internacional, con la finalidad de impulsar las exportaciones salvadoreñas.

Informan que existe mucha expectativa en esta convención, sobre todo para aprovechar el inicio del Plan Reagan para la Cuenca del Caribe, conocido como el CBI.

Pronto se iniciará la promoción de dicho evento, según informan, y para ello se contará con la ayuda de la Embajada Americana, AID y el Departamento de Comercio de los Estados Unidos, así como la colaboración de las representaciones diplomáticas acreditadas en el país.

Dijeron que esta será la primera convención para inversionistas a nivel internacional, que se realizará en nuestro país.

Agregaron que también es importante tener en cuenta que este año se tendrá la colaboración de AID y FUSADES, dentro del Pabellón de la Inversión, a través de una computadora que estará conectada a la red de información de la

Cuenca del Caribe.

Dicho servicio estará disponible a personas que deseen información sobre los productos de mayor demanda en el mercado de los Estados Unidos, precios para posibles compradores, asesoría técnica, venta de equipo y maquinaria, etc.

En este aspecto se tratará de destacar y estimular la conveniencia de la coinversión, señalaron.

PROMOCION INDUSTRIAL

Un aspecto que promoverán a través del Pabellón de la Inversión, es el de promover principalmente a las industrias que actualmente están paralizadas.

Indicaron que existe una ley presentada a la Asamblea, que busca la reactivación a través del uso de bonos de la Reforma Agraria y también, existe un estudio para el uso de dichos bonos.

Esperan promover la discusión de esta idea, estimando que existe voluntad política; pero hace falta una decisión lo cual podría traer confianza del —Favor pase a la página 37.



SERA OBLIGATORIO para los patronos estar solventes con el I.S.S.S. para obtener solvencia sobre la renta, dice el Dr. Mario Solano, subdirector del ISSS.



GANAN EN RADIO PRODUCCION.— En el Concurso Creatividad-84 de la ASPM, la empresa API Publicidad, ganó el primer lugar y estatquilla dorada, en la categoría Radio Producción 100% nacional, con su campaña "Hotel Presidente está con la Teletón". Reciben el premio los señores Lic. Rodolfo Clautier y Sherman José Calvo, de API.



HAY PREOCUPACION por la mora en el pago de los impuestos municipales, dice la Srita. María del Carmen Pérez, Gobernadora de San Salvador.